

白川小学校だより

明

星



<http://www.kameyama.mie.jp/>

kbog/shirakawa/

亀山市立白川小学校 第20号

令和8年1月26日(文責:西川)

「でいい、ふれあい、そして未来へ」 ~自分を發揮し 求め続ける白川っ子の育成~

## 土曜参観・もちつき集会・ 親子木工教室を行いました！



1月17日(土)、土曜授業および「もちつき集会」「親子木工教室」を実施しました。

1限目の参観では、5・6年生が地域の方と一緒に「炭焼き体験学習」でつくった「白川の炭」の販売を体育館前で行いました。30分間の販売でしたが、一人ひと箱限定であったにも関わらず、用意した10箱はすべて売り切れてしまいました。子どもたちは大きな声で呼び込みをして「白川の炭」を宣伝していました。

また、2限目から4限目にかけて「もちつき集会」を開催しました。本年度の学校活動(米づくり・さつまいもづくり・そばづくり・炭づくり・お年寄り訪問など)でお世話になった地域の方々を招待し、日ごろの感謝をお伝えするとともに、子どもと保護者でついたお餅をふるまいました。子どもたちは、高・中・低学年の3回に分けて「もちつき」を行いましたが、保護者の方々に励まされながら一生懸命にお餅をついていました。家庭科室や体育館での調理やもちつきにご協力いただきました保護者の皆さん、ありがとうございました。

5・6限目には、三谷久夫さんを講師に迎えて、4・5・6年生の「親子木工教室」を行いました。昨年と同様に親子で一緒に「多目的テーブル」を作成しましたが、ネジがなかなか刺さらなかつたりと苦労しながらも、最後にはしっかりととしたテーブルを完成させることができ、良い親子のふれあいの時間となりました。

地域・保護者の皆さんには、日ごろから白川小学校の活動を支えていただいておりますことに、あらためて感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。



# 全校向寒運動「大縄跳び」に取り組んでいます!!

白川小学校では、「室内で過ごすことが多くなる冬の時期に、適度な運動を行う機会を意識的につくることで体力と免疫力を高め、寒さや病気に負けない体をつくる」ことをねらいとして、「全校向寒運動」に取り組んでいます。

11月28日(金)～12月15日(月)の期間では「かけ足」に取り組みました。が、1月14日(水)からは「大縄跳び」に取り組んでいます。月・金曜日の業間と水曜朝の体育タイムの時間に、体育館でなかよし班ごとに「大縄跳び」の練習を行い、最終日には3分間で大縄を「8の字跳び」で何回跳べるかを競う予定です。なかよし班で目標を決め、記録を伸ばせるように友だちと力をあわせて取り組んでいます!



## 2月～3月の主な行事予定

- 2月 2日(月) 白川っ子タイム(5限目)  
5日(木) 6年四小交流(2・3限目) 南小、PTA合同委員会⑤  
9日(月) 3～6年複式4校オンライン交流(5限目)  
3・4年そば打ち体験学習AM  
12日(木) 5・6年薬物乱用防止教室(4限目)  
13日(金) 避難訓練③(不審者対応)  
15日(日) R8年度PTA等役員選考会議  
16日(月) 「あいとも運動」第3回実施期間(～2/20まで)  
18日(水) 1年食育授業(4限目)  
19日(木) 2年食育授業(5限目)  
20日(金) 5年食育授業(5限目)  
27日(金) 学校運営協議会⑤
- 3月 2日(月) 委員会(6限目)  
3日(火) 6年生を送る会(3・4限目) →  
9日(月) 白川っ子タイム(5限目)  
16日(月) 4限授業、給食、13:30一斉下校  
17日(火) 4限授業、給食、13:30一斉下校  
18日(水) 4限授業、給食終了、13:30一斉下校  
19日(木) 令和7年度卒業証書授与式、11:40下校予定  
23日(月) 3限授業、11:45一斉下校  
24日(火) 3限授業、11:45一斉下校  
25日(水) 修了式・離任式、10:40一斉下校

※ 状況により予定は変更となる場合がありますことを、ご了承ください。



「6年生を送る会」の詳細につきましては、後日あらためてお知らせします。お時間がございましたら、ぜひご参観ください。



※ なお、令和8年度始業式は4/8(水)、入学式は4/9(木)AMを予定しています。